

Protokoll Jahreshauptversammlung 2023

Datum: 07. Januar 2023

Ort: Gaststätte „Zur Schinkenbäckerin“, Paderborn

Beginn: 18:04 Uhr

Versammlungsleiter: Peter Büchter (1.Vorsitzender)

Anzahl der Teilnehmer: 40

Die Einladung zur Jahreshauptversammlung ist am 08. November 2022 mit Verkündung folgender Tagesordnungspunkte an die Mitglieder rausgegangen:

1. Begrüßung
2. Kassenbericht/ Bericht des Kassenprüfers/ Entlastung des Vorstandes
3. Wahlen (1./2. Vorsitzender; 1./2.Kassierer; Schriftführer; Kartenbevollmächtigter)
4. Auswärtsfahrt
5. Letztes Heimspiel
6. Bus/ Karten/ Getränke
7. Verschiedenes

1. Begrüßung

Pünktlich um 18:04 Uhr konnte Peter Büchter die Jahreshauptversammlung beginnen. Er begrüßte alle Mitglieder. Ein besonderer Gruß ging an die anwesenden Gäste des befreundeten Fanclubs „Almebuben Brenken“ und einem Gast aus der verbotenen Stadt.

2. Kassenbericht

Es folgt der Kassenbericht des Kassierers Marcus Schmidt. Dieser ging auf Grund der Corona-Pandemie über die letzten 3 Jahre.

2020/2021: In das Jahr 2020 startete der Fanclub mit einem Kassenbestand von 12051€. Da bereits nach vier Spieltagen der erste Lockdown ausgerufen wurde stand die Kasse nahezu still. Durch die Abbuchung der Mitgliedsbeiträge erhöhte sich der Kassenstand auf 17076€, womit das Jahr 2020 auch endete. Auch 2021 hielt der Lockdown an. Erst ab dem 23.10. '21 wurden die Dauerkarten freigeschaltet. Die Abbuchung von ~4000€ erfolgte am 02. November. Die Summe fiel verhältnismäßig gering aus, da noch Guthaben der letzten Saison auf den Dauerkarten war und in der laufenden Saison ebenfalls Spiele fehlten. Nach nur drei Spieltagen wurde der nächste Lockdown ausgerufen und da den Mitgliedern in diesem Jahr nicht viel geboten werden konnten, wurde davon abgesehen Mitgliedsbeiträge einzuziehen, sodass der Kassenbestand Ende 2021 14751€ betrug.

2022: Schalke hat die im Voraus bezahlten Karten der Spiele, die im Lockdown stattfanden zurückerstattet. Die Busfahrten haben nur ein minimales Minus verursacht- Grund dafür ist die bestehende Kooperation mit den Almebuben Brenken, sodass die Busse meistens voll waren. Die Getränke haben ein nicht so

großes Plus eingebracht wie in der Vergangenheit. Ende 2022 betrug der Kassenbestand 17285€. Anfang Januar 2023 wird Schalke jedoch Karten abbuchen, sodass der Kassenbestand Ende Januar voraussichtlich auf ~14000€ rutschen wird. Als Fazit berichtet Marcus, dass die Pandemie dem Verein finanziell gut tat und der aktuelle Kassenstand sehr gut ist.

Die Kassenprüfer konnten bei der Jahreshauptversammlung leider nicht anwesend sein, legten jedoch ein schriftliches Dokument mit der Empfehlung der Entlastung des Vorstandes vor. Diese wurde durch Dirk Wende abgefragt und durch die Mitglieder einstimmig entschieden.

3. Wahlen

Der gesamte Vorstand agierte die letzte Zeit nur kommissarisch, sodass alle Posten neu gewählt werden müssen. Dirk Meier (2. Vorsitzender) wird sich nicht wieder zur Wahl stellen. Für sein sieben jähriges Engagement, besonders im Bereich des Merchandisings, bedankt sich Peter und überreicht ihm ein personalisiertes Retro-Shirt.

1. Wahl: erster Vorsitzender, zur Wahl stellt sich Peter Büchter für ein Jahr. Peter wird mit einer Enthaltung und 39 Stimmen für sich von den Mitgliedern gewählt.
2. Wahl: zweiter Vorsitzender, zur Wahl stellt sich Petra Güldner, die nicht persönlich anwesend sein konnte, jedoch im Voraus ein Vorstellungsvideo bereitstellt und eine schriftliche Erklärung einreicht, dass sie im Falle einer Wahl den Posten annimmt. Petra wird mit 2 Enthaltungen und 38 Stimmen für 3 Jahre gewählt.
3. Wahl: erster Kassierer, zur Wahl steht Marcus Schmidt für ein Jahr. Marcus wird mit einer Enthaltung und 39 Stimmen für ihn gewählt.
4. Wahl: zweiter Kassierer, zur Wahl steht Oliver Seibt für ein Jahr. Oliver konnte nicht persönlich anwesend sein, reichte jedoch eine schriftliche Erklärung ein, dass er im Falle einer Wahl den Posten annimmt. Oliver wird einstimmig gewählt.
5. Wahl: Schriftführer, zur Wahl stellt sich Kea Wagemann. Kea wird mit einer Enthaltung und 39 Stimmen für sie für 3 Jahre gewählt.
6. Wahl: Kartenbeauftragter, zur Wahl steht Markus Görres. Markus konnte nicht persönlich anwesend sein, reichte jedoch im Voraus eine schriftliche Erklärung ein, dass er im Falle einer Wahl den Posten annimmt. Er wird einstimmig für drei Jahre gewählt.

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender	Peter Büchter	1 Jahr
2. Vorsitzende	Petra Güldner	3 Jahre
1. Kassierer	Marcus Schmidt	1 Jahr
2. Kassierer	Oliver Seibt	1 Jahr
Schriftführerin	Kea Wagemann	3 Jahre
Kartenbeauftragter	Markus Görres	3 Jahre

4. Auswärtsfahrt

Nach der Mitgliederversammlung letzten Sommer kam es zu einer Abfrage wer Interesse an einer Auswärtsfahrt nach Leipzig hätte. Dazu gab es lediglich 4 Rückmeldungen, sodass die Planungen eingestellt wurden. Als Alternative wurde eine Fahrt nach Hoffenheim überlegt, diese würde jedoch auf das Osterwochenende fallen, sodass diese Saison keine Auswärtsfahrt stattfindet. In Zukunft wird es eventuell Auswärtstagesfahrten geben.

5. Letztes Heimspiel

Das letzte Heimspiel findet am vorletzten Spieltag gegen Frankfurt statt. Weitere Infos hierzu kommen circa 6 bis 8 Wochen vorher, wenn die Terminierung steht. Markus Görres hat die Santa Monica angefragt, jedoch ist diese schon weit im Voraus ausgebucht und ohne festen Termin nicht buchbar.

6. Bus/ Karten/ Getränke

Marcus Schmidt berichtete bereits, dass der Kassenbestand gut aussieht und empfiehlt keine Preiserhöhung für das nächste halbe Jahr. Die Mitglieder sind einverstanden.

7. Verschiedenes

Infos der letzten Bezirksversammlung:

- Meldet man sich im Januar über den Fanclub bei Schalke für eine Mitgliedschaft an, so ist das erste Jahr kostenfrei
- Im Stadion kann man mit EC-Karte zahlen, man braucht nicht zwingend eine Knappenkarte
- Ab Januar wird ein Becherpfand eingeführt (2€), es gibt feste Abgabestellen und der Betrag wird auf eine Knappenkarte geladen
 - Schalke-Hilft hat einen Stand um Becherpfand zu spenden
- Am 17.6. ist Jahreshauptversammlung auf Schalke

Danke

an Sabine Wagemann für ihre Mithilfe im Bus. Peter überreicht ihr einen Blumenstrauß.

Getränkeflat

muss genommen werden, wenn Paderland bei den Amebuben Brenken mitfährt, wenn Paderland die Fahrt ausrichtet kann die Getränkeflat vorher abbestellt werden.

Bezirkstag

ist am Spieltag des Derbys. Freitagabend ist Bezirksversammlung mit anschließendem Kneipenquiz im PR7, Samstagabend das Spiel. Wer am Bezirkstag teilnehmen möchte kann sich beim Vorstand melden, zu dem Spiel findet aber auch eine normale Busfahrt statt.

Seniorenabteilung

wird von den Mitgliedern wieder gewünscht. Hartmut Schmidt würde diese wieder ins Leben rufen.

Fanclubkleidung

die Nachfrage ist aktuell sehr gering. Sabine Wagemann würde sich weiterhin mit Kea Wagemann darum kümmern, bei weiterhin schlechter Resonanz jedoch die Kooperation mit Teamsport Phillips einschlafen lassen und eine andere Kooperation suchen. 4 Wochen Testzeit.

Kartenverteilung

Es gehen wieder Listen rum, in die sich die Mitglieder eintragen können. Zum ersten Heimspiel gegen Leipzig wird es keine Busfahrt geben (Spiel findet dienstags statt), die Dauerkarten können aber für 20€ verwendet werden.

Gegen Wolfsburg gibt es 4 zusammenhängende Karten, gegen Stuttgart 7, gegen Frankfurt 4 und gegen die Zecken 7 (hier Block S1). Sollte jemand mit einer größeren Gruppe zu den Spielen wollen, bitte bei Peter oder Markus melden.

Das Derby ist mit dem Heimspiel gegen Stuttgart gekoppelt.

Peter schließt denn offiziellen Teil der Versammlung um 19:33Uhr mit dem gemeinsamen Singen des Vereinsliedes.